

Crece 3.7% la producción industrial (El Financiero 14/08/12)

Crece 3.7% la producción industrial (El Financiero 14/08/12) Eduardo Jardón Martes, 14 de agosto de 2012 Sector manufacturero, el motor de impulso en junio. La producción industrial en México creció 3.7 por ciento anual en junio, impulsada por la actividad manufacturera, que muestra un desempeño favorable por el mercado interno y la demanda de automóviles en el exterior. Sin embargo, con la cifra de ese mes se confirma que la industria se desaceleró en el segundo trimestre, al reportar un incremento de 3.6 por ciento, inferior al 4.4 por ciento del primer trimestre, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Eduardo González, economista de Banamex, indicó que el crecimiento reportado refuerza la previsión de una expansión de 4.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en el segundo trimestre. Analistas de Banorte-Ixe mencionaron en un reporte que a pesar de la pérdida de dinamismo que se observó en la industria, la depreciación del tipo de cambio, con relación al año anterior, podría ser un amortiguador para una potencial caída en la producción en Estados Unidos. Indicaron que además la disminución de inventarios en los establecimientos minoristas, tanto en México como en Estados Unidos, podría implicar un aumento en la producción manufacturera y en los pedidos a futuro, lo que impulsaría a la industria en el tercer trimestre. Rubros El INEGI informó que la producción en la industria manufacturera se elevó 4.5 por ciento anual durante junio, mientras que la construcción creció 4.7 por ciento y en la minería no se reportaron cambios. Por su parte, el rubro de electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final registró un avance de 1.2 por ciento. En un análisis, Samuel Moreno, economista de Invex, destacó que la industria manufacturera, que representa cerca de 20 por ciento del PIB del país, mantuvo un crecimiento por arriba de 4 por ciento, pese al deterioro del sector externo, que ha sido afectado por la incertidumbre y la desaceleración económica, principalmente en Estados Unidos. En el primer semestre la industria acumuló un crecimiento de 4 por ciento respecto a igual periodo de 2011, lo que derivó de un aumento de 4.9 por ciento en las manufacturas, de 5 por ciento en la construcción y de 2 por ciento en electricidad, agua y gas.